

RÖHRICHTMATTEN - MÜNCHEN, NYMPHENBURG-BIEDERSTEINER KANAL



Anlieferung der Röhrichtmatten. Der dichte Wurzelsfilz und die Ausläuferbildung sind deutlich zu erkennen.



Entwicklung der Röhrichtmatten drei Monate nach Einbau: Ein dichter Röhrichtbestand hat sich etabliert. Er kann Hochwässer und evtl. Vertritt/Verbisschäden schadlos überstehen.



Das Foto oben zeigt die zielgerichtete Bepflanzung einzelner Bereiche. Die Kontaktzone Wasser-Land ist vielfältig strukturiert und artenreich besiedelt.



Prinzipialskizze zum Einbau der Röhrichtmatten.

